
 

 
令和４年５月２４日(火) 第３号 

第 1回学校運営協議会 
岐阜市のすべての小学校は学校運営協議会を設置しており、学校運営協議会が設置されている学校を

コミュニティスクールと呼ぶようになっています。昨年度はコロナ禍のため、なかなか運営協議会を行
うことができませんでしたが、本年度は第 1回を計画通り行うことができました。 
校長・教頭を含めた 10名の委員(2 名欠席)さんの自己紹介の 

後、学校経営方針の説明と承認、本年度の計画、授業参観などを 
行いました。会の終わりには、委員さんお一人お一人から以下の 
ようなご意見をいただきましたので紹介します。 
【委員さんからのご意見】 
・多様な授業形態を用いどのクラスも真剣に学習に取り組んでい 
る。 

・子どもも先生も、大きな声で元気に学習に取り組めていた。 
・教室や廊下の掲示物が美しく工夫してしっかりと掲示されてお 
り、隅々まで手が行き届いている。 

・背筋を伸ばした姿勢で座り子どもの姿勢がよい。 
・テレビやオンライン、タブレットなどを効果的に活用し、多様
な授業が仕組まれていた。この準備をする先生方は大変であろ
うと思う。 

・どの児童も表情が明るく、先生と一緒に活動していこうという
気持ちが伝わってくる。 

・来客に対して目を見て会釈などの挨拶ができている点が素晴ら
しい。 

・ICT・少人数・オンラインなど個に応じた教育がしっかりと行
われている。 

・子どもが先生をみる、先生が一人一人をしっかりと見て声をか
けるなど子どもと先生が一体化して学習が行われている。 

・コロナ禍で様々な制限がかかってくることは考えられるが、PTA として最大限応援できることは応
援していきたい。 

 

■家庭訪問でのご質問について 
質問：家庭で洗濯をしたエプロンを学校で利用している現状は、柔軟剤の香りやコロナウイルス対策 
   として不適切ではないか。 
回答：市内各校とも連絡確認をとりましたが、エプロンを個人持ちにすることで、忘れ物の対応や袖口 

がないエプロン利用が多くなることで衛生面に心配があり、現状のまま継続させていただきま 
す。 

質問：体操服の「胸の名札」はついていてもよいですか。 
回答：不審者対応の観点から、登下校中に名札をみて名前を呼ばれることで不審者と気づくことが遅れ 

ることが心配されます。登校後名札の着用をし体育の授業前に名札を外すことで安全に授業はで 
きますので、体操服に名札をつけなくてもよいです。つけている場合は、登下校時に上着などで 
名札が見えないようにしていただけるとよいです。1年生には入学説明会で「名札なし」と話し 
ました。2年生以上の学年児童は取り外していただいてもかまいません。 

質問：下校時や体育の授業時のマスクの着用、付着用について児童保護者への周知徹底をお願い 
したい。 

回答：これから暑くなる時期熱中症など、マスク着用をしたままだと心配があります。そこで、 
   学校では、下校時に少ない人数で距離が十分に保てるときや、会話をしないときはマスク 

を着用しなくてもよい。体育時の激しい運動を行うときや息苦しさを感じる運動を行う場 
合は、マスクをせず、できる限り距離を保ち余分な会話をせずマスクの着用をしない。 
※熱中症対応については、放送で児童に、プリントで保護者に連絡済みです。 
※不明な点は、教頭(奥村)までお尋ねください。【２４６－４８８８】 


